
2022 年度 定期総会 議事録 
市川市バドミントン協会 

○ 日時／場所：2022 年 4 月 3 日（日）16 時 30 分～17 時 35 分／市川市勤労福祉ｾﾝﾀｰ本館大会議室 
○ 総会成立状況 

総会構成 構成員数 62 名〔代議員（各クラブ代表）40 名、役員 22 名〕 
出席状況 計 48、構成員の過半数の出席が確認され規約第 17 条により総会成立 

―出席数 48 名〔代議員（各クラブ代表）18 名、役員 21 名〕、委任状出席 9 名― 
○ 会長挨拶： 
○ 議長選出：金井副会長が議長に推薦され承認された。 
○ 議事 
(1) 第１号議案『令和 3 年度業務実績』……承認 
(2) 第２号議案『令和 3 年度会計報告収支決算書』『会計監査報告』……承認 
(3) 第３号議案『令和 4 年度協会役員』……承認 

 退任理事；美濃（CUBE） 
新規就任理事；加沢（大野） 

 1 年交替のレディース連盟理事に加藤（フレンズ’92）を選任 
(4) 第４号議案『令和 4 年度基本方針』……3 項目を重点方針；承認 

 2021 年度基本方針の 4 点目（協会運営に関する J システム）と 5 点目（協会とクラブ間

のＩＴ化（脱書類））については、継続して取り組むこととなるが一定の成果・定着が図

られたことから、基本方針から外す 
(5) 第５号議案『令和 4 年度行事予定表』……承認 

 大会毎に参加申込日前に、協会登録締め切り日が設定されていることに留意 
(6) 第６号議案『令和 4 年度協会予算』……承認 
【質疑】 
代議員；第５号議案行事予定（夏季団体戦）において、ランクの割り振りが例年と異なっている

が、経緯を確認したい。 
理事回答；日程配分の公平化の観点から、今年度は、女 5,6  男 7,8,9 を皮切りに、ランクの下か

ら割り振ることとした。 
代議員；第４号議案基本方針２に関し、Ｎメンバーの充実・周知として、総会等でＮメンバー名

を紹介してはどうか。 
理事回答；５月実施の選考会をもって正式メンバーが決定するので、総会の場でメンバー紹介は

難しいが、事業報告への掲載や大会プログラムへの記載などで周知するなど工夫したい。 
代議員；大会プログラムや組合せ表作成等大会運営のための事前準備に、役員は多大な労力・時

間を費やしているので、大会運営担当者の在宅業務手当を引き上げてもよいと考える。 
理事回答；財政的な課題もあり、今後の状況を踏まえて検討したい。 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥以上は総会における必須決議事項、以下は連絡報告など 
○ その他 
(1) 令和 4 年度各大会当番要員割り当てについて説明した。 

 
以 上 


